

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Jalin Kemitraan dengan Perangkat Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

May 30, 2023 - 09:18



Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Jalin Kemitraan dengan Perangkat Desa

SUKABUMI - Briпка Erry NAD, Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi, telah melaksanakan giat Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023. Dalam kegiatan tersebut, Briпка Erry NAD menjalin kemitraan yang baik dengan Perangkat Desa di Kampung Talaga, Rt/Rw 03/04, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Selasa (30/05/2023).

Giat Ops Bina Kusuma Lodaya 2023 merupakan program yang bertujuan untuk memperkuat sinergi dan kerjasama antara kepolisian dan pemerintah desa dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keharmonisan di lingkungan masyarakat. Dalam hal ini, Briпка Erry NAD sebagai Bhabinkamtibmas Desa Talaga berperan

penting dalam menjalin komunikasi yang baik dengan perangkat desa.

Dalam pertemuan dengan perangkat desa, Bripka Erry NAD menyampaikan pentingnya kemitraan dan kolaborasi antara kepolisian dan pemerintah desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Ia juga menjelaskan peran Bhabinkamtibmas dalam membantu membangun kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Dalam Ops Bina Kusuma Lodaya 2023, kami berupaya memperkuat hubungan baik dengan perangkat desa sebagai mitra kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talaga. Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan melalui kerjasama yang erat dengan perangkat desa, kami dapat mencapai tujuan tersebut, " ujar Bripka Erry NAD.

Selain menjalin kemitraan, Bripka Erry NAD juga menyampaikan pentingnya peran aktif perangkat desa dalam menggalang partisipasi masyarakat dalam berbagai kegiatan positif, seperti kegiatan gotong-royong, kegiatan sosial, dan kegiatan keagamaan. Dengan kerjasama yang solid antara kepolisian dan perangkat desa, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.

Perangkat desa juga memberikan apresiasi atas kehadiran Bripka Erry NAD dan kerjasama yang terjalin dengan baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talaga. Mereka berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Di akhir pertemuan, Bripka Erry NAD menyampaikan terima kasih kepada perangkat desa atas kerjasama yang telah terjalin. Ia berharap kerjasama yang baik ini dapat terus ditingkatkan guna menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talaga.